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Mehr Lebensqualität für Fußgänger:innen in der Blankenburger Straße in 

Niederschönhausen: Keine Autos auf Fußwegen! 

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner, 

als Ihre Vertreter:innen in der Bezirksverordnetenversammlung (BVV) Pankow hören und 

erfragen wir, was Sie beschäftigt. Wir stellen kleine Anfragen und Anträge. Dabei ist eines der 

Ziele unserer Arbeit, das Leben in Ihren Kiezen angenehmer zu machen - so auch mit unserem 

Antrag für mehr Lebensqualität in der Blankenburger Straße. 

Gehwege sind für zu Fuß gehende da. Sie sind elementarer Teil des Straßenbildes und tragen 

zur Lebensqualität sowie Sicherheit im Straßenraum für viele Menschen bei. Immer wieder 

werden Gehwege jedoch von parkenden Autos blockiert und/oder befahren.  

Auch in der Blankenburger Straße haben aufmerksame Anwohnerinnen und Anwohner das immer 

wieder beobachtet und uns angesprochen. Damit die Gehwege in Zukunft sicher von zu 

Fußgehenden genutzt werden können und nicht mehr von parkenden Autos versperrt werden, hat  

sich die SPD-Fraktion mit einem Antrag in der letzten BVV dafür eingesetzt, das Befahren der 

Gehwege in der Blankenburger Straße durch das Aufstellen von Pollern zu unterbinden. 

Konkret geht es in dem Antrag um das Aufstellen an folgenden Stellen: 

 Auf Höhe Blankenburger Straße 7/9a (neben der Bushaltestelle); 
 Einmündung Blankenburger Straße Ecke Buchholzer Straße (auf beiden 

Straßenseiten); 
 Einmündung Blankenburger Straße 20 und Blankenburger Straße 16a (auf 

beiden Straßenseiten); 
 Blankenburger Straße 14 

Der Antrag ist von der BVV in den Ausschuss für Mobilität und öffentliche Ordnung überwiesen 
worden. Dort werden sich unsere Sprecherin für Mobilität und öffentliche Ordnung, Katja 
Ahrens, und Ihre Ausschusskollegen für das Anliegen einsetzen. Es ist uns bewusst, dass die 
Situation vor Ort jeden Tag aufs Neue unangenehm ist und als Ihre gewählten Vertreterinnen 
und Vertreter ist es unsere Aufgabe uns darum zu kümmern. Wir nehmen das Bezirksamt in die 
Pflicht und arbeiten für mehr Lebensqualität in Ihrer Straße ein – darauf können Sie sich 
verlassen. 

Zum vollständigen Antragstext geht es hier entlang: https://www.berlin.de/ba-

pankow/politik-und-verwaltung/bezirksverordnetenversammlung/  

Sie haben Fragen und Anregungen zu diesem Thema? Schreiben Sie uns. Wir sind Ihre 

Ansprechpartnerin und für Sie da. 

Ihre SPD-Fraktion Pankow 
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